

ゆったり まつり あたたかい町

中馬込貝塚町会 たより

平成24年6月5日

平成24年度 馬込九町会 合同防災訓練 レポート

去る、6月3日（日）午前9時～12時、馬込第三小学校において平成24年度「合同防災訓練」が、馬込九町会（貝塚・北一・北自治・寺郷・天沼・三本松・東馬込・浅間・宮ノ下）、大森消防署、池上警察署、大田区役所防災課、馬込第三小学校などの関係諸機関のご協力を得て開催されました。

当日は、前日の天気予報による雨が心配されましたが、薄曇りの天気でしたので予定通り馬込第三小学校の校庭にて実施されました。当町会他8町会の大勢の地域の皆さんが真剣に訓練に取り組まれ、大盛況のうちに幕を閉じました。

今回、参加された皆さんの熱心な様子と訓練の内容をご報告します。

避難風景	煙体験	警備犬による人命救助	警備犬による人命救助
中馬込一丁目児童公園から環状7号線を渡って馬込第三小学校へ避難途中です。	馬込第三小学校の入口で火災時の煙を体験するために煙テントの中に入ることです。	倒壊した家屋の中に被災者がいるのを発見しました。	無事に発見された2人の子供です。
起震車での震度7体験	消火器訓練	ハイパレスキュー車の説明	救助訓練
関東大震災の震度7を体験中です。机の下に頭を入れて落下物から頭部を守ってください。	毎年繰り返して訓練することで、いざという時に備えましょう。	ハイパレスキュー車の説明 今年は、京浜島に配備されているハイパレスキュー車の展示と説明がありました。	救助のやり方を実演、説明していただきました。
救護訓練	ミニポンプによる放水訓練		
AEDを使った救護方法について説明していただきました。	D級ポンプ、C級ポンプを用いた、放水訓練です。		
消防団による操方訓練	講評	編集後記	
第7分団による操方訓練です。	関係諸機関の方々から講評をいただき終了しました。	この防災訓練は、毎年6月に実施されています。今回は、昨年出来なかった起震車による震度7体験が出来たため、2011/3/11の東日本大震災の怖さを思い出し、参加者全員真剣に訓練に取り組っていました。また、今年は、警備犬による人命救助のデモンストレーションが実施され、犬の嗅覚のすごさに参加者全員感心していました。 まだ参加したことがない皆さん、来年は、ぜひ参加しましょう！	

*みなさまのご意見ご要望がありましたら町会役員までお知らせください。